
Herr Haake äußert Bedenken zur Erweiterung der Mühlenhofschule. Die Durchführung der 

geplanten Baumaßnahme würde nicht ausreichen, um den gesetzlichen Verpflichtungen in 

Hinblick auf eine Ganztagsbetreuung gerecht zu werden. Es ist zu hinterfragen, inwieweit 

Investitionen sinnvoll sind und ob es andere Alternativen gibt. Er möchte der Vorlage nicht 

zustimmen und spricht sich für die Ablehnung der Vorlage aus. 

Herr Hein erläutert, dass unabhängig von der Umsetzung des gesetzlichen Anspruchs der 

Ganztagsbetreuung bereits seit vielen Jahren die Mühlehofschule mit einer räumlichen Prob-

lematik zu kämpfen hat. Durch die angestrebten baulichen Maßnahmen ist mit einer unmit-

telbaren Verbesserung der Situation für die Schule zu rechnen. 

 

Herr Kluckhuhn bringt den im Schule-, Kultur- und Sportausschuss (SKSA) am 16.03.2023 

beschlossenen Änderungsantrag der Fraktionen von CDU, SPD, BfB und FDP vom 14.03.2023 

zur Vorlage ein (Anlage 2). Er führt aus, dass dieser Antrag der Ratsversammlung am 

04.04.2023 - neben der Verwaltungsvorlage - zur Entscheidung vorliegen wird. 

Der Änderungsantrag lautet: 

"Die Drucksache 1263/2018/DS wird zurückgewiesen. Die Verwaltung hat schnellstmöglich 

den von der Ratsversammlung am 14./15.12.2021 ein-stimmig gefassten Beschluss zur 

Vorlage 0944/2018/DS umzusetzen, der das für einen Ganztagsbetrieb erforderliche Raum-

programm einschließt. . .". 

Im Rahmen der Vorberatung möge der FRA - so Herr Kluckhuhn - sich mit diesem Ände-

rungsantrag befassen 

 

Herr Kluckhuhn stellt den Änderungsantrag - alternativ zum Antrag aus der Verwaltungsvor-

lage - zur Abstimmung.  


